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Wie auch in den vergangenen Jahren haben wir uns im Januar zum traditionellen
N euj ahrs emp fang getro ffen.
Ebenso tumusmäßig findet nun auch schon einige Jahre das Hallenabschlußturnier, wie
immer in einem Mixedtumier statt, das von den Vorjahressiegern Gerlinde und Constantin
geplant und ausgerichtet wurde.
In diesem Jahr ist mir das Losglück hold gewesen, und hat mir Tino als partner zugelost.
Der männliche Sieger hieß nun bereits zum vierten Mal Tino, diesmal mit mir als Fartnerin,
Das Essensangebot war sehr reichhaltig, und so waren auch viele Zuschauer anwesend, die
das Ganze zu einer gelungenen Veranstaltung machten, was wir mit einem Essen beim
Italiener beendeten.
Das mit dem reichhaltigen, guten Essen zieht sich auch wie ein roter Faden durch das ganze
Tennisjahr. Bei jeder Veranstaltung, jedem Treffen, und jedem Turnier war die kulinarische
Auswahl unglaublich vielfültig, was wir in erster Linie unserer Iris, gleichwohl auch Ihren
fleißigen Helferinnen und Helfern. insbesondere Marika zu verdanken haben.
G anz herzlichen Dank dafi.ir.
Mit den sportlichen Terminen ging es dann so weiter:
Im März waren Gerard, Rosi und ich bei der Sprotwarttagung, und haben uns aktuelle Infos
zu der bevorstehenden Medenrunde eingeholt.
Am gleichen Wochenende mit dem Hallenabschlußturnier konnte auch die neue
Freiplatzsaison eröffnet werden, was wir bei herrlichem Wetter auch getan haben.
Das Turnier am ersten Maiu'ochenende konnten u'ir in einem kleineren Rahmen durchiühren
und uns so auf die ab dem 8.Mai stattfindenden Medenspiele vorbereiten.
Das Schleichentumier an Pfingsten konnte auf Grund der vielen Pfingsturlauber leider nicht
stattfinden.
Mit mehr als 50 Kindern und einer prallvollen Tennisanlage waren wir am 28.Juni Ausrichter
eines Minikidsturniers, das im Rahmen des Sportfestes der SG stattfand, und wieder einmal
ein voller Erfolg wurde.
Unser sicher größtes Event war die Durchführung des Festwochenendes zum 30 jährigen
Bestehens der Tennisabteilung, mit Endspielen unserer Jugendlichen. was wir ja bereits
gehört haben, sowie eines Schaukampfes.
llm26. Juli waren dann als Höhepunkt noch die Endspiele in den Einzelwettbewerben Damen
und Herren,
Vereinmeisterin Damen wurde in Folge Susanne Becker, Vereinsmeister Herren

Die Medenrunde verlief für die Damen sehr posiiiv, die Herrenrunde wurde insgesamt
überschattet von dem traurigen Ereignis.

Das Einladungsturnier im August war ein schöner Tag, mit spannenden Spielen, glücklichen
Gewinnern, viel Spaß ,einem gelungenen Abschluß, und wird so langsam fester Bestandteil
unserer Jahresplanung.

Über das Generationenturnier haben wir bereits gehört, es ist einfach schön zu sehen, wenn
auf allen Plätzen gespielt wird, die Zuschauerränge gefüllt sind und eine Gemeinschaft und
ein Zusammengehörigkeitsgefühl spürbar ist.
Gleiches gilt fi.ir die übrigen ausgetragenenen Meisterschaften, deren Sieger wie folgt waren:
Damendoppel: Gerlinde und Uschi
Herrendoppel: Janis und Heinz



Mixed: Alois und Uschi.
Allen Gewinnem nochmals meinen herzlichen Glückwunsch.

Marika hat sich für dieses Jahr um den clubabend gekümmert, und durch Ihren
unermüdlichen Einsatz ist auch dieser Abend gut angenommen worden.

Natürlich waren auch unsere Gentlemänner wieder sehr erfolgreich, was auf keinen Fall
vergessen werden soll.

Inzwischen hat schon wieder die Hallenrunde begonnen, die Tage sind wieder kürzer
geworden' und am Wochenende wird bereits dasirste Lichtlein am Adventdskranz
angezündet.
Mir hat die Arbeit viel Spaß gemacht, fiir Anregungen bin ich jederzeit zu haben, auch f,ir
eventuelle Kdtik habe ich immer ein offenens Ohr.
Ich hoffe, ich habe nichts vergessen und wünsche uns allen eine besinnliche Adventszeit.


